H30 地域こん談会まとめ

| 番号 | 自治会名 | こん談事項 | こん談会開催時の回答内容 | 回答者 | 取組状況 | 取り組み状況の説明事項 |
|----|--------|---|--|--------------------|-------|--|
| 1 | 東つつじケ丘 | 曙台1丁目 つつじケ丘小学校通学 路変更に伴う道路の安全確保、外 側線設置について | 保護者や学校等の意見を聞く中で、道路管理者や警察と連携し、効果的な対策に取り組んでいます。外側線等については、効果があると考えますが、幹線と幹線を連続して結ぶことのできる区間に設置することとしています。要望箇所については、通行車両に注意喚起するために、カラーの交差点マークや、「学童注意」の路面標示等の対策を講じたいと考えています。 | まちづくり推進部事業担当部長 | ①実施 | 路面標示「学童注意」、交差点マークの設置を行いました。 |
| 2 | 東つつじケ丘 | | 平成24年度には外側線を整備し、平成27年度には減速を促す波線や交差点マークのカラー化等による路面標示を行いました。また、警察による速度の30キロ規制を実施されたところです。カーブで勾配がきつい区間にも関わらず、路肩に電柱がありますが、危険度・緊急度を勘案し、溝蓋設置については、検討していきたいと考えています。形状が変わることもあるので、近隣の家の理解も必要になるのでよろしくお願いしたいと考えています。いずれにしても、多くの区間を一度にはできないので、緊急度を検討して進めていきます。 | まちづくり推進部 事業担当部長 | ③検討 | こん談会での回答のとおりです。 |
| 3 | 東つつじケ丘 | (2)交差点マークの設置について | 通行をうまく誘導する標示について、警察と協議しながら効果的な方法を導き出し、実施に向けて取り組んでいきたいと考えています。 | まちづくり推進部 事業担当部長 | ①実施 | 交差点マーク及び中央線の設置を行いました。 |
| 4 | 東つつじケ丘 | ふれあいセンター南側土地の有効 活用について | 東つつじケ丘住宅は、全体戸数200戸のうち160戸が完成したところです。他の用途への活用について、京都府や近畿地方整備局と協議していますが、国庫補助金のこともあり、慎重に話し合いをしているところです。40戸の市営住宅が未整備となることから、外部委員による専門家の意見を聴きながら、今年度において構想策定に取り組みます。 | まちづくり推進部長 | ②実施予定 | こん談会での回答のとおりです。 |
| 5 | 東つつじケ丘 | 東つつじケ丘公園の安全確保について | 東つつじケ丘公園に、昨年23本のヤマボウシを植えたが、まだ枝葉が十分に生長し生い茂っていないため、効果が表れていないところです。皆で使う公園であり、公園を利用する人にルールを守りながら使っていただくのが好ましいと考えています。そのための張り紙もしていますが、改善がない場合には、自治会と相談のうえボール遊びを禁止することもあり得ます。 | まちづくり推進部長 | ⑥その他 | こん談会での回答のとおりです。 |
| 6 | 東つつじケ丘 | (1)校区変更について | 東輝・詳徳中学校ブロックでは、校区見直しにより児童数が増加する安詳小学校の過密化緩和、児童数がやや減少する詳徳小学校と南つつじケ丘小学校での複数学級維持の体制整備、また、中学校進学の際に、分かれることのない小・中一貫の教育環整備を進めています。平成28年度から、校区見直しの対象地域に入り、計画案に基づき説明会で意見を聴きながら進めてきました。東つつじケ丘の校区見直しについては、対象地域は曙台4丁目であり、今年1月・3月には最終案を説明したところです。東輝・詳徳中学校のブロック協議会において、これまでの経過や地域の要望等を説明し、6月1日付けで最終的な考え方を組回覧し、また、児童・生徒に配布したところです。その後、地域別推進協議会での協議を経て、6月26日の臨時教育委員会において、平成32年4月からの校区見直しを実施する決定をいただきました。すべての地域の方に100%賛同いただく状況にはなっていませんが、今後は、実施までの準備期間の中で、PTA、自治会と調整しながら、通学路の安全対策をはじめ、学校間交流や行事の調整、相談員の配置など、児童・生徒・保護者の不安や負担を少しでも軽減できるよう努めていきます。「ひとつの東つつじケ丘」との思いは当然理解しており、地域行事など地域コミュニティに影響が出ないよう、自治会・小学校との連携を図る中で、対応していきたいと考えている。 | 教育部長 | | 校区見直し決定を受けて、実施までの準備期間の中で、 学校やPTA、自治会と調整しながら、通学路の安全対策を はじめ、児童・生徒・保護者の不安や負担を少しでも軽減で きるよう努めているところです。 平成30年11月に保護者を対象として、学校説明会を実施 しました。 |

H30 地域こん談会まとめ

| 番号 | 自治会名 | こん談事項 | こん談会開催時の回答内容 | 回答者 | 取組状況 | 取り組み状況の説明事項 |
|----|--------|--|---|--------------------|-------|---|
| 7 | 東つつじケ丘 | (2)校区変更に伴う通学路変更に ついて | 教育委員会として考えている7区・8区の児童の通学路案としては、幹線道路を避けるように南つつじケ丘小学校へ行くルートを説明したところです。校区見直しの実施が決まれば、PTAや地域役員、関係者で一緒に通学路を歩き、不安な箇所を伝えていただくよう申し上げてきました。これを7月中に実施できるよう日程調整しています。その中で、安全対策が必要な箇所については、関係機関連携のもと、ソフト・ハード両面から安全対策を講じていきます。 | 教育部長 | ②実施予定 | 7月に7区・8区のPTAの方と一緒に通学時間帯に合わせて南つつじケ丘小学校へ行くルートを歩きました。その中で出てきた安全対策が必要な箇所については、関係機関と連携してソフト・ハード両面から出来る箇所から安全対策を講じてまいります。 (平成31年度実施予定) |
| 8 | 東つつじケ丘 | 【質問事項等】 通学路の朝の見守りは誰にやっていただけるのか。4年生が誘導する場合があるので、考慮してもらえないか。 | 基本的には、学校安全対策委員会で、各学校の地域のボランティアにお願いしています。ボランティアがいない場合は、高学年の児童が誘導することとなります。 | 教育部長 | | 各学校安全対策委員会において地域のボランティアにお願いしていますが、ボランティアがいない場合は、高学年の児童が誘導することとなります。 |
| | | | 4月以降、通学に慣れるまでは教師が誘導しています。南つつじケ丘小学校で校区が変わる地域は、重点的に対応していきたいと考えています。7区・8区の通学路については、基本的には歩道整備されていますが、危険箇所の点検を行う中で対策を講じていきます。また、ボランティアについては、老人会等の団体に積極的に声をかけ、確保するよう取組みます。 | 教育長 (教育部) | ②実施予定 | 7月に7区・8区のPTAの方と一緒に通学時間帯に合わせて南つつじケ丘小学校へ行くルートを歩きました。その中で出てきた安全対策が必要な箇所については、関係機関と連携してソフト・ハード両面から出来る箇所から安全対策を講じてまいります。 見守り隊については、教育委員会で自治会や老人クラブ等に広く募集する予定です。 (平成31年度実施予定) |
| 9 | 東つつじケ丘 | 【質問事項等】 府道茨木亀岡線は離合しにくい箇 所がある。また、がけ崩れしやすい 所もあるが、改良の計画はないの か。 | 現在、中矢田篠線のムツミ病院から国道9号までの間の歩道整備を京都府が行っています。また、下矢田交差点の国道9号との変則交差について、国で事業化いただいたところであり、現在はそれらを優先的に行うこととしています。 | まちづくり推進部 事業担当部長 | ②実施予定 | こん談会での回答のとおりです。 |
| 10 | | 【質問事項等】 詳徳小学校と詳徳中学校の間の道 路について、交通量が増えて離合 が難しく危険な箇所がある。 どのよう な改善計画があるのか。 | 以前に病院があった所の交差点と、それ以南の農地の間の部分は整備できています。指摘の箇所はその間の部分ですが、現在のところ事業化がいつできるかは申し上げられませんが、その必要性は認識しています。 | まちづくり推進部 事業担当部長 | ①実施 | 今年度は道路改良工事で支障となる建物調査および用地 境界確定業務を実施します。 |
| | | | 柏原森線のことであるが、民家の移転も含めて進めていく必要があります。本来は 事業決定して補助金を活用して進めるものであるが、急遽対応する必要があったた め市単費で買収した箇所もあります。通学路であり、その必要性は十分認識してお り、できれば2車線になるように努めていきたいと考えます。 | 市長 (まちづくり推進部) | ①実施 | 今年度は道路改良工事で支障となる建物調査および用地 境界確定業務を実施します。 |
| 11 | | 【質問事項等】 南丹市では、女性専用のトレーニングジムの無料利用券を配付し、運動習慣の啓発に努められている。 亀岡市で、体づくりをするための施設ができればよいと考えるがどうか。 また、男性が参加できる取組みも考えてはどうか。 | 自信芸に運動等円のドレーナーに来てもらい、そのよりな取り組みを考えていただければ良いのではないかと考えます。 また、亀岡市としても、そのような運動の場づくりを考えていければと思います。 | 市長 (健康福祉部) | | 地域の団体に対して、運動なども含めた生活習慣改善のための講師を地域へ派遣する「出前健康講座」や、「ウォーキング教室」などを開催し、運動を始める動機づけとなる事業を実施しています。無料券の配布については予定していませんが、地域で運動を継続したり、既存の運動施設の利用につながるような支援を今後も実施します。 |
| 12 | | 【質問事項等】 先日の地震の際、市営住宅のエレベーターが停止したが、どのような 状況であったのか。 | エレベーターの業者が各所を回り対応しました。その際、病院を優先して対応したので、市営住宅については、復旧に半日近くかかり申し訳ありませんでした。 閉じ込めであればすぐに対応しますが、ご理解いただきますようお願いします。 | まちづくり推進部長 | ⑥その他 | こん談会での回答のとおりです。 |

H30 地域こん談会まとめ

| 番号 | 自治会名 | こん談事項 | こん談会開催時の回答内容 | 回答者 | 取組状況 | 取り組み状況の説明事項 |
|----|--------|--|--|-----------------------|------|-----------------|
| 13 | 東つつじケ丘 | や京都縦貫自動車道が通行止めに | 通行止めになる前は難しいですが、止まった場合には亀岡市の防災情報メールや LINE、フェイスブックでお知らせしています。ホームページから登録いただき、日頃 からこれらを使い、つながっていただきますようお願いします。 | 市長 (市長公室) (総務部) | ⑥その他 | こん談会での回答のとおりです。 |
| 14 | | · · · · · · · · · · · · · · · · · · · | JRの電車が停車した場合は、駅員はそれに対応するのが精いっぱいとなり、亀岡市に連絡することはできないと聞いています。このため、電車が停車した情報については、市からタイムリーには出せない可能性があることをご理解いただきたいと考えます。 | 総務部長 | ⑥その他 | こん談会での回答のとおりです。 |
| 15 | 東つつじケ丘 | 【質問事項等】 高齢者が買物にバスで行くが、傾斜もあり雨の時など荷物を持って出かけるのが難しい。東つつじケ丘ふれあいセンター南側の空き地に物販店舗付の住宅を建設してはどうか。 | 東プラレク圧は、医暦任店専用地域となつ(わり、ヘーハールユ(られないことと) | まちづくり推進部長 | ⑤困難 | こん談会での回答のとおりです。 |